

Europa ampara la subsidiación

El Parlamento Europeo ha dado un nuevo espaldarazo a los planteamientos de la Plataforma de Afectados por la Supresión de la Subsidiación de Préstamos VPO, al aceptar sus argumentos y exigir al Gobierno de Rajoy que recupere estas ayudas que suprimió arbitrariamente cuando llegó al gobierno. En nuestro barrio hay más de 1.000 familias que están sufriendo estos recortes del gobierno del PP, y son más de 300.000 en España.

Página 5.



► Cuidadores responsables

El Ayuntamiento pone en marcha una campaña sobre la tenencia de perros.

Página 14.

► Actos vandálicos

El Centro de Mayores sufre continuos actos de vandalismo

Página 10.

► La biblioteca con problemas

Sigue teniendo carencia de personal y numerosos desperfectos

Página 10.

► Los vecinos reclaman

Numerosos rincones del barrio necesitan atención y arreglos.

Página 8.

La Asociación El Tajo y "Mi Barrio sin amianto", juntos.- Varias decenas de integrantes de la plataforma "Mi barrio sin amianto" tomaron el pleno municipal del pasado 22 de abril, en el que se aprobó por unanimidad la creación de una comisión de trabajo sobre el amianto. Nuestra coordinadora general, Gemma Ruiz, intervino ante el pleno. **Página 15.**

La Junta y CHT mantienen el ocultismo y la descoordinación

Mientras la ciudadanía clama por una retirada urgente y ordenada de las miles de toneladas de amianto acumuladas junto al barrio desde hace decenas de años, la Junta de Comunidades y la Confederación Hidrográfica del Tajo han iniciado una histriónica carrera para ver quién salva la cara antes, sin importarles los riesgos para la salud pública que están sufriendo las más de 22.000 personas que viven en el Polígono y las 80.000 que habitan en la ciudad.

Así, en las últimas semanas hemos conocido que la Junta limpiará los lodos de amianto del Barrio Avanzado, sin explicar cómo es posible que no hayan sido detectados con anterioridad, cuando el Gobierno de José María Barreda aprobó la Declaración del Impacto Ambiental en 2008, mientras era consejero de

Medio Ambiente el ahora vicepresidente de Emiliano García-Page.

Por su parte, la Confederación hará lo propio con los restos acumulados en el cauce del arroyo Ramabujas y en su Dominio Público Hidráulico, que según sus previsiones son 40 toneladas, sin duda muy lejos de la realidad.

Por último, la asociación se reunió con el director general de Salud Pública, Ma-

nuel Tordera. Este departamento, a pesar del evidente riesgo que para la salud pública tiene el amianto, no está ejerciendo sus funciones en la vigilancia sanitaria de los riesgos que para la salud derivados de la contaminación del medio ambiente.

Es urgente la retirada coordinada del amianto.

Páginas 16, 17 y 18.

CITA ONLINE
MANTENEMOS NUESTROS DESCUENTOS EN:
FORFAIT
 DESDE **59€**
 CAMBIO DE ACEITE Y FILTRO

BATERÍAS **FRENOS**
DISTRIBUCIÓN **NEUMÁTICOS**

CITROËN **Auto-Motor** **DS AUTOMOBILES**
 C/ RÍO MARCHÉS, 15 - Tel.: 925 23 09 39 **WWW.AUTOMOTORS.COM**

MANTENIMIENTO PEUGEOT:
UNA OPORTUNIDAD DE ORO
129€*

HAZ EL MANTENIMIENTO CON LUBRICANTE TOTAL Y TE REGALAMOS UN BOLETO DEL SORTEO DE ORO DE CRUZ ROJA

SERVICIO POSVENTA PEUGEOT. JUNTOS, LLEVAMOS TU PEUGEOT MÁS LEJOS. **PEUGEOT ASSISTANCE 24 HORAS**

Bonilla Motor
 C/ Río Valdecarza, 14, Polígono Industrial - 45007 (Toledo) Tel. 925 245 439 **www.bonillamotor.com**